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Первый секретарь МГК 
КПРФ, руководитель фрак-
ции КПРФ в Московской го-
родской Думе Николай Зуб-
рилин о последствиях строи-
тельства эстакады и завер-
шения программы ренова-
ции в районе Алтуфьевский  

Сегодняшняя зима показала, что 
уже сейчас электросети и система ЖКХ 
работают на пределе своих возможно-
стей. Ресурс энергокомплекса исчер-
пан, много изношенных сетей и комму-
никаций и соответственно ветхие теп-
лотрассы, электрокабели и подстанции 
не выдерживают зимней нагрузки. 
Значит, запаса мощности энергоком-
плекса уже нет. Именно на Бескудни-
ковскую подстанцию ляжет будущая на-
грузка по обеспечению электриче-
ством нового жилья на Алтуфьевском 
шоссе д. 51-53 и других реновацион-
ных новых домов, которые будут 
строиться на месте сносимого ветхого 
жилья. Пока д.51–53 «строительные» 
адреса, понятно, что домов будет на-
много больше, да ещё с корпусами, 

плюс инфраструктура. После 
строительства эстакады и за-
вершения программы ренова-
ции население Алтуфьевского 
района увеличится до 50–60 
тысяч человек. Поэтому для из-
бежания проблем с недостат-
ком электро- и теплоэнергии 
уже сейчас надо в срочном по-
рядке модернизировать Бес-
кудниковскую подстанцию и 
наращивать её мощность.  

В общем по Москве необхо-
димо построить не менее 4 но-
вых трансформаторных под-
станций и как минимум две но-
вых ТЭЦ. Москва будет расши-
ряться и далее, вплоть до 2035 
года. Сотни новых миллионов 

метров коммерческого и социального 
жилья имеющимися энергоресурсами 
обеспечить невозможно. Правитель-
ству Москвы стоит дать старт строи-
тельству подстанций и ТЭЦ в ближай-
шем будущем, иначе к финишу «пер-
выми придут» очередные аварии энер-
гокомплекса и ЖКХ. Фракция КПРФ в 
Московской городской Думе поставит 
эти вопросы перед правительством 
Москвы. Система городского энерго-
комплекса должна обеспечивать жи-
лой фонд без потрясений и перебоев, и 
иметь достаточный запас мощности 
даже в сорокаградусные морозы.  

Русская зима должна нас радовать 
белоснежными просторами, детскими 
санками, коньками, лыжами и гор-
ками, снеговиками и новогодними по-
дарками. А когда после уличных прогу-
лок дети и взрослые будут возвра-
щаться в дома и квартиры, там будет 
тепло и уютно. 

Николай Зубрилин,  
первый секретарь МГК КПРФ,  
руководитель фракции КПРФ  
в Московской городской Думе

В период новогодних каникул стало 
известно, что в Закарпатском селе 
Пушкино на Западной Украине жи-
тели проголосовали против сноса па-
мятника советскому солдату.  

Они заявили, что не намерены разрушать 
своё прошлое. Ведь монумент установлен в 
память о жителях села, которые воевали в со-
ветской армии в Великой Отечественной 
войне. При этом некая «неправительственная 
организация» в Tелеграм потребовала от СБУ 
провести проверку по этому факту. В ответе 
на обращение председатель села Степан Ко-
вач прокомментировал, что демонтаж невоз-
можен, потому что речь идёт о «неизменном 
и неуклонном общественном мнении жите-
лей села Пушкино». 

Это не первый случай, когда очевидно, что 
воля украинского народа расходится с пре-
ступными действиями властной верхушки. В 
декабре 2023 года разразился скандал, ко-
гда староста села Смыков во Львовской 
области Виталий Левицкий не давал снести 
монумент, на котором была записана фами-
лия его деда. В результате он был освобож-
дён от должности, а памятник снесли 23 де-
кабря участники «рабочей группы по деком-
мунизации». Можно привести и другие при-
меры. И факт того, что такие люди есть даже 
в довольно жёсткой репрессивной системе, 
подтверждает, что для народа Украины ещё 
не всё потеряно.  

Мировому империализму, заряженному на 
перераспределение богатств в рамках новой 
колониальной политики, выгодно разобщить и 
перессорить народы, растоптать их дружбу. На-
вязанная губительными силами политика де-
коммунизации годами разжигала и продол-
жает разжигать ненависть, русофобию, вражду 
между исторически близкими народами.   

Однако общественное сознание народа 
Украины отравлено хоть и сильно, но всё же 
не полностью. Многие ещё помнят, как отно-
сительно недавно русские и украинцы бок о 
бок строили советское государство, как наши 
и многие другие народы воевали в Великой 
Отечественной против нацизма, поднимали 
страну из руин, единым фронтом проводили 
индустриализацию экономики СССР.  

В том, что ещё находятся даже на западной 
Украине люди, способные вопреки всему 
возвысить свой голос в защиту советского 
наследия, я вижу проблеск надежды. На-
дежды на то, что:  

Мы всё пройдём, мы всё преодолеем, 
Отстроим дом, в котором все живём, 
И русские просторы зажгутся 
Только праздничным огнём! 
Да будет день – народы соберутся, 
И наш Союз скрепится навсегда; 
Над нами снова вспыхнет 
Звезда Надежды, Братства и Труда! 

Денис Парфёнов,  
депутат Государственной Думы

Жители домов, проживающие 
на ул.Академика Капицы в домах 
18,20,22, поделились радостью. 
На внутридворовой территории 
рядом с их домами проведены ра-
боты по благоустройству и сохра-
нена хоккейная коробка, которая 
здесь стояла на протяжении 30 
лет. В планах властей было наме-
рение снести хоккейную коробку, 
а жители выступили против. Не 
одно поколение детей укрепляло 
своё здоровье благодаря такому 
простому, но очень полезному 
спортивному объекту. 

Для донесения мнения жите-
лей до чиновников, от которых за-
висело решение о сохранности 
хоккейной коробки, мы вместе с 
жителями летом 2023 года про-
вели инспекционный обход тер-
ритории всего микрорайона и 
дали несколько интервью для об-
щественности. 

Большую разъяснительную ра-
боту с активистами и жителями 
провела представитель местного 
отделения КПРФ Тамара Хама-
диева. Все вместе они со своей 
большой командой пригласили на 

территорию представителей МГК 
КПРФ для оказания помощи и по-
ложительного решения данного 
вопроса. 

 В обходе внутридворовых тер-
риторий вместе с жителями при-
няли участие: руководитель фрак-
ции КПРФ в Московской город-
ской Думе Николай Зубрилин, сек-
ретарь МГК КПРФ Николай Волков 
и другие. При обходе территорий 
были замечены работники подряд-
ных организаций, проводившие 

работы с нарушением техники без-
опасности и без письменных раз-
решений на данные работы. 

 С помощью полиции работы 
были остановлены, а в органы ис-
полнительной власти района и 
префектуры депутат МГД Николай 
Зубрилин направил несколько об-
ращений для предотвращения 
проведения незаконных работ и 
сохранения хоккейной коробки. 

Чиновники услышали жителей, 
а это значит, что благодаря такому 
спортивному объекту здоровье де-
тей будет крепче! Благодарим ор-
ганы власти района и округа за 
внимательное отношение к прось-
бам жителей, а также желаем 
всем здоровья и всего наилучшего 
в Новом 2024 году! 

Николай Зубрилин,  
первый секретарь МГК КПРФ, 
руководитель фракции КПРФ  
в Московской городской Думе 

На чём экономим? 
 
Ни для кого не секрет, что мэрия Москвы тратит 

колоссальные средства на бордюры и плитку в сто-
лице, меняя зачастую их там, где потребности в этом 
нет.  В 2020 году на фоне пандемии городские власти 
выделили 3,2 млрд рублей на замену бордюров. 

 
При этом, как сообщают СМИ, за два дня до выделения этих 

средств, отвечая на вопросы журналистов о возможности финан-
совой поддержки всех горожан, оставшихся из-за ковида без 
средств к существованию, мэр заявил: что из-за такого решения 
«бюджеты треснут». 

С окончанием пандемии в распределении бюджета мало что из-
менилось. Так, например, в адрес Народной приемной КПРФ в 
ВАО обратился отец многодетной семьи, проживающей в районе 
Богородское. Как рассказал мужчина, несмотря на то, что до со-
вершеннолетия младшего ребенка в семье ему положена соци-
альная карта для бесплатного проезда на городском обществен-
ном транспорте, мэрия Москвы его этого права лишила заранее. 

Депутат Государственной Думы и координатор Народной при-
ёмной КПРФ в ВАО Сергей Обухов направил соответствующие де-
путатские запросы в департамент труда и социальной защиты, а 
также в департамент информационных технологий города Москвы. 
Оказалось, что департамент труда и социальной защиты просто ис-
ключил отца многодетной семьи из информационной системы по-
лучателей меры социальной поддержки, лишив его оснований для 
предоставления бесплатного проезда. При этом, осознавая неза-
конность своих действий, департамент труда и социальной защиты 
предпочел отмалчиваться, игнорируя депутатский запрос. 

Только после подключения Сергеем Обуховым к делу прокура-
туры города Москвы, департамент поспешил сообщить, что про-
изошло недопонимание и заявитель, безусловно, имеет право на 
бесплатный проезд, но лишь до ноября этого года, когда его ре-
бёнку исполнится 18 лет. 

А у читающих нас чиновников мэрии Москвы хотелось бы 
узнать: ну как, много ли удалось сэкономить на отце многодетной 
семьи? Если у вас там всё так плохо, может, пришла пора эконо-
мить на бессмысленном бордюринге, а не на льготниках? 

Народная приёмная КПРФ в ВАО

Хоккейную коробку 
удалось сохранить! 

 
Руководитель фракции КПРФ в Мосгордуме, пер-

вый секретарь МГК КПРФ Николай Зубрилин ока-
зал содействие жителям улицы Академика Капицы, 
боровшимся за сохранение хоккейной коробки.

Холодная зима – 
тёплые дома!

ННее  ддааддиимм  ррааззрруушшааттьь    
ннаашшее  ооббщщееее  ппрроошшллооее!!


